
お知らせ

令和4年度 第1回
大阪府後発医薬品安心使用促進のための協議会

（セミナー中にいただいたご意見）

・大変厳しい状況に真摯に取組んでいる旨が分かった。

・AGを作っている会社もGE薬協に全て入っているのか？

・皆さんの話を極めて重たく受け止めた。患者の立場としては同じGEでも他メーカーのGEを処方さ

れると同じ効き目か不安になることがある旨を昨年もお話した。かかりつけ医に行ってもなかなか

処方されている薬がないケースがここ2年あるときく。薬は命と結びつくものなのでぜひ患者の立

場に立ち頑張ってほしい。マスコミで本件取り上げられる際は、あと2～3年かかるとの話もあり患

者として不安に思う。大阪府薬務課はメーカーにしっかり指導してほしい。

講演日時

場 所

形 　 式

テ ー マ

演 　 者

概 　 要

：

：

：

：

：

：

2023年3月16日（木）14:00～16:00

KKRホテル大阪

対面

「ジェネリック医薬品に対する信頼の回復」に向けた日本ジェネリック製薬協会の取組

みについて

田中 俊幸 氏（日本ジェネリック製薬協会広報委員会委員長）

大阪府後発品医薬品安心使用促進のための協議会の皆さまに向けて当協会の取組みにつ

いて説明しました。
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